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PANDEMIA

DEPORTES

MELELLA ENCABEZÓ EL ACTO DE CIERRE DEL 
PROGRAMA DESARROLLANDO EMPRENDEDORES

El gerente de la Agencia Municipal de Deportes, Sebastián Bendaña, defendió el 
presupuesto del área ante los concejales, donde afirmó que más de 
un 60% va a estar destinado a actividades para la juventud.

“UN PRESUPUESTO CON UN FUERTE INCREMENTO 
EN EL APOYO A ARTISTAS Y DEPORTISTAS”

En Tolhuin, los niños de 6 a 11 años 
recibirán la Sinopharm. Mientras 
en Río Grande, se aplicará la 
vacuna de Pfizer a los menores de 
14 y 15 años. En ambas ciudades el 
operativo empieza hoy.

LUCIANO COTO 
SE PRESENTA EN 
LA LIGA GRIEGA

Se trata del programa de Promoción de Empleo Joven, destinado a brindar 
herramientas a las juventudes emprendedoras para generar 
oportunidades de inclusión social y laboral.

“TENEMOS QUE ESTAR A LA ALTURA DE LA 
CIRCUNSTANCIAS Y TRABAJAR UNIDOS”
Así lo afirmó el Presidente del PJ Provincial, Walter Vuoto, durante la reunión con 
militantes históricos. “La división de los peronistas siempre se ha 
pagado con el empobrecimiento de nuestro pueblo”, dijo.

MÁS VACUNAS 
PARA LOS 
MENORES DE RÍO 
GRANDE Y TOLHUIN
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La Secretaria de la Mujer, Sabrina Marcucci, se refirió a la reciente inauguración 
de la “Casa de la Mujer Presidenta Cristina Kirchner”, y aseguró 
que “lo más importante fue la decisión de jerarquizar el área”.
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PROVINCIALES

El jugador fueguino se incorporó 
a un equipo de la Liga de Grecia. 
“Salió todo de repente”, afirmó 
el jugador, que ya conoció a sus 
nuevos compañeros y debutará el 
domingo.

“EN TODA CRISIS FUERON 
LAS MUJERES LAS 
MÁS PERJUDICADAS”

USHUAIA
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El intendente Walter Vuoto agasajó a las niñas y niños nacidos en Ushuaia los días 12 de octubre, aniversario de la ciudad, con un 
encuentro que tuvo lugar en el Espacio Actuar, especialmente organizado por la Municipalidad para celebrar sus cumpleaños. 

Las familias pudieron acompa-
ñar en este reencuentro que signi-
ficó recuperar el tradicional home-
naje que hace la ciudad a quienes 
nacieron en su día. 

Acompañaron la celebración la 
concejala Laura Avila, el concejal 
Gabriel De la Vega, la secretaria de 
Hábitat y Ordenamiento Territorial, 
Lorena Henriques Sanches y la sub-
secretaria de Cultura, Belén Molina, 
y hubo espectáculos, merienda y 
actividades recreativas.

La concejala Laura Avila celebró 
que puedan volver a encontrarse, 
“porque para ellos es también un 
reencuentro, porque se conocen al 
verse en cada cumpleaños, en los 
tradicionales agasajos”.  Recordó 
que “el año pasado esto no lo pudi-
mos hacer y les acercamos el saludo 
casa por casa y hoy el reencuentro 
da mucha felicidad”, recordó

 Destacó además la decisión del 
intendente Walter Vuoto de “promo-
ver la realización de estos encuen-
tros entre vecinos, estas actividades 
que hacen tan bien”.  Agregó que 
“estamos saliendo de la pandemia a 

EL INTENDENTE VUOTO AGASAJÓ A NIÑOS Y NIÑAS 
QUE CUMPLIERON AÑOS EL 12 DE OCTUBRE

un nuevo comienzo y es necesario 
volver a encontrarse, con todos los 
cuidados, pero es muy bueno y muy 
necesario”.

En los festejos que tuvieron lugar 
en el espacio ubicado en el barrio 
bahía Golondrina actuaron el paya-

ESTE FIN DE SEMANA 
SE REALIZARÁ UNA 
NUEVA EDICIÓN DE LA 
EXPO “CREANDO EN EL 
CORAZON”

El Municipio, a través de las 
Direcciones de Producción, 
Cultura y Educacion, y Desa-
rrollo Social, llevaran adelante 
una nueva edición de la Expo 
“Creando en el Corazón”, con 
stands de artesanos, manualis-
tas, artistas y productores gas-
tronómicos de Tolhuin.

Será este viernes 15, de 15 a 
20hs, y el sábado 16 de 14 a 20hs 
en el edificio de Producción, si-
tuado en Rupatini 51.

Desde las tres áreas trabajan 

generando el espacio para ven-
ta de productos, acompañando y 
sumando a más emprendedores 
locales, con el objetivo de mejo-
rar la economía social.

“Seguimos en el mes aniver-
sario de nuestra querida ciudad, 
por eso a pedido de la gente vol-
vemos a realizar nuestra 3er edi-
ción de la Expo, que viene tenien-
do buena respuesta y repercusión 
por parte de la gente”, explicó el 
Director de Producción, Ramón 
Subiabre.

USHUAIA

so macana, el mago Pitu, estuvo Ka-
rina con maquillaje artístico y actuó 
el grupo musical Sin Cordones.

El concejal Gabriel de la Vega 
calificó la tarde compartida como 
“maravillosa” y celebró la alegría 
que se vive en las reuniones con ve-

cinos y vecinas. “Venimos cerrando 
un 12 de Octubre impresionante, 
con muchos vecinos participando 
del desfile, de la paella, del recital de 
Los Tekis,  con mucho orden y tran-
quilidad y ahora este momento con 
los chicos, con mucha felicidad”.

TOLHUIN
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La secretaria de la Mujer a cargo de la secretaría Política Sociales, Sabrina Marcucci en contacto con FM MASTER`S, se 
refirió a la reciente inauguración de la “Casa de la Mujer Presidenta Cristina Kirchner”. 

“Lo más importante fue la de-
cisión del intendente Walter Vuoto 
de jerarquizar un área de la mujer, 
que no dependa de una dirección o 
subsecretaria, sino que tenga rango 
de secretaría y eso ha marcado un 
hecho histórico como lo fue la in-
auguración de la Casa de la Mujer, 
un espacio que reivindica el lugar 
de la mujer en la política”.

Los salones del emblemático 
edificio llevan el nombre de las pri-
meras mujeres electas: la primera 
concejala, la primera legisladora, 
la primera diputada, la primera go-
bernadora y la primera presidenta 
del país a manera de reivindicar el 
rol de las mujeres en la política y 
su capacidad transformadora. Más 
allá de los nombres “se trata de un 
espacio que permitirá conocernos, 
encontrarnos y que esta sociedad 
sea más inclusiva. Cada nombre 
tiene que ver con las mujeres han 
marcado la historia. La política es 
un espacio de transformación de 
realidad y necesitamos tener mu-
jeres que tomen decisiones dentro 
de la política para hacer justamen-
te un espacio que nos contenga. No 
podemos seguir pretendiendo que 
el sistema patriarcal siga oprimien-
do sino le ponemos nuestra voz a 
nuestros espacios”.

“Hay cuestiones que no tienen 
que ver con lo partidario, segura-
mente hay muchos nombres que 
quedarán afuera pero también el 
dinamismo y la propuesta de la 
casa es que sea un espacio que ten-
ga que ver con oportunidades, con 
que las mujeres tengan sus lugares 
más allá de los nombres propios. 
Seguramente quedarán nombres 
afuera, lo más importante es que 
las mujeres sientan que es su casa 
y proyectar trabajos colectivos”, re-
marcó Marcucci.

“EN TODA CRISIS FUERON LAS MUJERES QUIENES 
HAN SIDO LAS MÁS PERJUDICADAS”, DIJO MARCUCCI

CONVOCAN A SUMARSE A 
UNA ACTIVIDAD AMBIENTAL 
INTEGRADA EN EL MARCO 
DEL FESTIVAL DE AVES

El Municipio de Río Grande, 
a través de la Secretaría de Desa-
rrollo Económico y Ambiente, se 
encuentra desarrollando diver-
sas actividades enmarcadas en el 
“Festival de Aves”, el cual se cele-
bra durante el mes de octubre en 
virtud de la llegada de aves playe-
ras migratorias a la ciudad. 

En ese marco, se invita a vecinos 
y vecinas a participar de la “Activi-

dad Ambiental Integrada”, que está 
dirigida tanto al público en general, 
como a chicos y chicas de 6 a 16 
años de edad.  La misma se desa-
rrolla los sábados de octubre, de 14 
a 15:30 horas, en el Centro de Inter-
pretación Ambiental (CIA). 

Las y los interesados en ser par-
te pueden inscribirse enviando la 
solicitud y sus datos al mail: centro-
deinterpretacionrca@gmail.com

“Podemos opinar o discutir en 
un marco de respeto, pero todo lo 
que se viene adelante es lo que hay 
celebrar, se vienen desafíos muy 
interesantes y el futuro inmediato 
son las necesidades de las veci-
nas”, sostuvo ante las críticas por 
el nombre del emblemático edifi-
cio.

En este sentido, recordó que el 
trabajo desde Políticas Sociales con 
la pandemia ya que “trabajamos 
todo el tiempo en los momentos 
más crudos con nuestros vecinos y 
vecina, y lo tuvimos que escuchar 
y acompañar que fue muy duro. Se 
puede discutir los nombres que se 
ponen o los que se dejan de poner 
pero hay una realidad y en toda 
crisis fueron las mujeres quienes 
han sido las más perjudicadas en la 
pérdida de empleo, esa es la mira-
da urgente que hay que trabajar y 
la ha marcado Walter Vuoto y será 
así”.

Marcucci, quien asumió recien-
temente la Secretaría de la Mujer y 
estará a cargo de Políticas Sociales 
hasta la definición de un nuevo se-
cretario o nueva secretaria, apuntó 
que las líneas de su gestión tendrán 
que ver con “el acompañamiento 
de la autonomía economía. Hoy la 
necesidad de la gente es tener di-
nero en su bolsillo. La economía de 
los emprendimientos ha crecido, 
por ejemplo, se ha visto distintos 
proyectos en las redes sociales, por 
ejemplo una vecina se ha volcado 
a hacer desayuno. Y han encon-
trado posibilidades en ese rubro y 
requieren inversión, hablamos de 
economía popular y social y tiene 
que ver con acompañarlas con in-
sumos fundamentales para poten-
ciar esos emprendimientos y con el 
programa Mujer Emprendedora lo 
pueden adquirir”.

“Lo más importante es tener 
una fuerte mirada en la promo-
ción de acceso los derechos y tra-
bajamos con eso, son políticas que 
tienen que tener inclusión social, 
dialogando con todos los sectores, 
desde la organización territorial in-
formal, por los referentes barriales, 
las mujeres que ocupan lugares en 
sindicatos, la escucha debe ser una 
escucha activa”.

“El estado municipal debe ser 
activo y la Casa de la Mujer es de las 
mujeres y las realidades son distin-
tas, debe ser un lugar para pensar 
talleres, e infinidad de cosas que se 
pueden hacer en el edificio, pero 
también es una secretaria territo-
rial trabajando en los barrios con 
un equipo de profesionales para 
estar presentes en las situaciones 
más críticas”, remarcó.

RÍO GRANDE
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GDS Catering, empresa dedicada al desarrollo de servicios gastronómicos, cocinó una paella valenciana por el 137° Aniversario 
de la ciudad de Ushuaia y de la que disfrutaron más de 12.000 personas.

Desde el pasado domingo el 
equipo de GDS catering trabajó 
en la preparación de ingredientes, 
caldo y puesta a punto de insumos 
para servir la mejor paella de la 
isla. El lunes instalaron 10 paelleras 
de servicio a lo largo de la carpa de 
los ex Combatientes de Malvinas, 
ubicada en la plaza Malvinas, para 
ordenar la entrega y realizarla a 
través de esos 10 puestos especial-
mente creados para la demanda 
esperada.

Todo el proceso de cocción y en-
trega estuvo diseñado teniendo en 
cuenta los protocolos necesarios 
para la prevención del COVID 19.

“Volver a formar parte de una 
de las fiestas más importantes de la 
ciudad es un orgullo, nos produce 
mucha emoción y entusiasmo. El 
año pasado la pandemia se llevó al-
gunas posibilidades de celebración, 
y este año, queremos vivirla con ale-
gría y hacer que la ciudad pase un 
buen momento y disfrute de la me-
jor gastronomía”, afirmó Fabio De-
lamata, Director de GDS Catering.

Y agrega, “además, de esta ma-
nera, la comunidad puede conocer 
la calidad de nuestros productos y 
servicios que tenemos en GDS. No-
sotros pensamos cada detalle y es-

LA TRADICIONAL PAELLA DEL DESFILE, EN NÚMEROS

LLEGA LA FERIA MUNICIPAL DE 
SALUD AL PASEO DE LAS ROSAS

La Municipalidad de Ushuaia, a 
través de la Subsecretaría de Políticas 
Sanitarias invita a los vecinos y veci-
nas a participar de la Feria Municipal 
de Salud que tendrá lugar el sábado 
16 en el Paseo de las Rosas, en el ho-
rario de 11 a 15 horas. Estarán dispo-
nibles los equipos multidisciplina-
rios de salud y los de zoonosis para 
garantizar los servicios gratuitos. 

El subsecretario de Políticas Sa-
nitarias, Dr. Lucas Corradi indicó 
que “una vez más volvemos a elegir 
lugares estratégicos y de fácil acce-
so, con el objetivo de que los veci-
nos y vecinas puedan aprovechar 
estos recursos que son tan valiosos 
para prevenir o detectar enferme-
dades a tiempo”. 

Confirmó que se brindará la 
misma atención que en las jorna-
das de niño sano, “con controles 

con oftalmólogos, odontólogos, 
nutricionistas, médicos clínicos, 
calendario de vacunas y si hay al-
gún faltante, se colocan, lo mismo 
con la entrega de la vitamina D”. 

El Dr, Corradi anticipó que “al 
igual que en las últimas jornadas, 
seguimos realizando el testeo de 
serología Covid-19, testeo y aseso-
ramiento de VIH, entrega de anti-
conceptivos y condones”. 

Vale aclarar que en el lugar, esta-
rá emplazada la Unidad Sanitaria y 
los móviles de la Dirección de Zoo-
nosis “con un esquema de trabajo 
similar  al del programa ´Zoonosis 
más Cerca´”.  En el lugar podrán sa-
car turno para castrar a sus perros 
y gatos, como así también realizar 
el chipeo de canes mayores de 90 
días, vacunación antirrábica y en-
trega de antiparasitarios.

tamos focalizados en la gente, que-
remos que vivan una experiencia 
de sabores y que prueben la mejor 
paella”.

La paella en números:
• 2.4 toneladas de frutos de mar 

(mejillones, langostinos, calamares 
y cholgas)

• 600 kg de verduras (cebolla, pi-
mientos y arvejas)

• 600 kg de arroz
• 600 kg de pechuga de pollo
Para la cocción:
• 10 paelleras de 1.50 x 20 cm de 

alto
• 50 cocineros
Acerca de GDS Catering:
GDS Catering es una compañía 

dedicada al desarrollo de servicios 
gastronómicos. Su amplia gamas 
de actividades comprende desde la 
atención integral de comedores, la 
distribución de alimentos y viandas 
escolares, la realización de coffee 
breaks y brunchs para reuniones de 
negocios, el servicio de expendio 
automático de bebidas y alimentos 
para empresas, hasta los eventos 

sociales o corporativos para público 
en general.

GDS Catering, se especializa en 
ofrecer servicios de catering & even-
tos gourmet para empresas y enti-
dades que requieran de una oferta 
personalizada, de alta calidad y con 
un ‘toque diferente’, pudiendo ofre-
cer variedad en sus platos trabaja-
dos de forma exclusiva por nuestros 
chefs especializados. Se privilegia 
la calidad de nuestros productos, 
clave para dar un sabor especial al 
evento, en todos sus sentidos.

USHUAIA
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Desde la Secretaría de la Mujer, Género y Diversidad, el Municipio de Río Grande invita a las interesadas a ser parte de las 
capacitaciones que se brindarán a través del programa “Mujeres Emprendedoras”.

Por medio del Programa “Muje-
res Emprendedoras”, en esta oca-
sión se abrieron las inscripciones 
para el “Taller de Fotoproducto 
para Emprendedorxs”, el cual ini-
ciará el 19 de octubre y se realizará 
a partir de las 17 horas.

Quienes estén interesado de-
ben inscribirse a través del link: 
https://forms.gle/fqhyuVHw-
15t6eXUp7.

También se llevará adelante el 
“Taller Mi Primera Campaña en 
Redes”, actividad que comenzará 
el 19 de octubre en el turno maña-
na será a las 10 horas y en el turno 
tarde a las 15 horas.

Quienes quieran inscribirse a 
este taller deberán ingresar al link: 
https://forms.gle/u8642zCPt8r-
KSSry8.

Ambas actividades se desarro-
llarán en el Centro Cultural Alem y 
la fecha de inscripción para cual-
quiera de las 2 actividades será del 

MUJERES EMPRENDEDORAS: ABRIERON 
LAS INSCRIPCIONES PARA NUEVOS CURSOS 

15 al 18 de octubre.
Finalmente, se recuerda que 

el objetivo de los cursos es brin-

darles valor agregado y lograr 
un diferencial en sus productos 
a los fines de aportar al forta-

lecimiento de la independencia 
económica de las mujeres rio-
grandenses.
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Este jueves se llevó a cabo una nueva reunión de la Comisión de Presupuesto del Concejo Deliberante en la que se 
analiza las políticas públicas que el Municipio propone implementar en el ejercicio financiero 2022. En dicha oportunidad 
expusieron la Secretaría de Desarrollo Económico y Ambiente y la Secretaría de Gobierno.

Ambas reuniones se desarrolla-
ron bajo la modalidad virtual y a tra-
vés de la plataforma Zoom con los 
funcionarios exponiendo desde el 
Municipio y los Concejales partici-
pando desde el recinto de Sesiones.

Participaron de la misma el titu-
lar de la Comisión de Presupuesto, 
concejal Hugo Martínez, el presi-
dente del Concejo Deliberante Raúl 
von der Thusen, y los concejales 
Pablo Llancapani, Miriam Mora, Ja-
vier Calisaya; Diego Lassalle, Walter 
Campos, y Cintia Susñar.

En primer término expusieron 
los responsables de la secretaría de 
Desarrollo Económico y Ambien-
te con su titular el contador Matías 
Lapadula y el subsecretario de De-
sarrollo Productivo y Planificación, 
Lic. Juan Pablo De Luca, el subse-
cretario de Articulación Privado e 
Inversión, Martín Porcel de Peralta, 
el secretario de Ambiente y Espa-
cios Públicos, Rodolfo Sopena y la 
Directora General de Ambiente, Ing. 
Marcela Arguella al igual que direc-
tores y técnicos del área.

LOS CONCEJALES EVALUARON EL 
PRESUPUESTO 2022 DE LA SECRETARÍA 
MUNICIPAL DE DESARROLLO ECONÓMICO 

Desde el Municipio el secretario 
Lapadula hizo la habitual exposi-
ción de las acciones llevadas a cabo 
por el Municipio durante el presente 
año al tiempo que adelantó algunas 
de las políticas de Estado previstas a 
implementar o continuar durante el 
año venidero.

Finalizada la misma, el concejal 
Hugo Martínez felicitó a los funcio-
narios municipales y posteriormen-
te el concejal Pablo LLancapani 
hizo uso de la palabra para manifes-
tar que algunas de las consultas en 
carpeta “fueron evacuadas duran-
te la presentación del Secretario” y 
que estaban vinculadas a las “plan-
tas de caracterización de residuos y 
proyectos en los que hemos estado 
trabajando para que se hagan rea-
lidad cuanto antes” remarcando la 
importancia, para la comunidad,  
de “comenzar a trabajar en la carac-
terización de residuos”.

 Sin embargo consultó si desde 
se prevé financiación para empre-
sas o personas que quieren realizar 
un proceso de reciclado a lo cual 

desde el Municipio se hizo referen-
cia al Concurso “Recicla y viaja” al 
cual calificaron como “un éxito” a 
partir de “la cantidad del material 
PET que se logró reunir que rondó 
las 16 toneladas en tan solo dos me-
ses” y revelaron que “una empresa 
local que se dedica a la fabricación 
de envases PET se contactó para 
ver la posibilidad de invertir en una 
planta de reciclado de PET y luego 
reutilizarlo para la fabricación de 
nuevos envases”.

Además se informó que durante 
el año “no se han presentado pro-
yectos de pedido de financiamien-
to para realizar reciclados” aunque 
“venimos conversando con muchos 
sectores de Río Grande a partir de 
las diferentes oportunidades que se 
van generando y promover una eco-
nomía circular”.

Además recordaron que “se ex-
portaron 2 mil toneladas de chata-
rra al continente y contamos con el 
predio para material ferroso en Las 
Violetas y podemos seguir avanzan-
do” aunque en lo referente al cau-

cho “es mucho más complejo dado 
que lleva mucha inversión inicial 
y una vez tratado, en el pasivo que 
tenemos en cubiertas, cae la ecua-
ción” por lo cual se indicó la necesi-
dad de “analizar el proyecto a nivel 
regional”.

Por su parte el concejal Walter 
Campos consultó sobre la imple-
mentación del Programa “Fortale-
cimiento emprendedor” dado que 
“este sector fue uno de los más per-
judicados por la Pandemia y veía 
que el monto para préstamos y sub-
sidios es de 23 millones y quisiera 
saber cuántas asistencias se prevén 
otorgar y en que montos y si son 
con recupero”.

Desde el Municipio respondie-
ron que se ayuda al sector con “sub-
sidios y préstamos productivos y 
durante el año llevamos ejecutado 
la mayor parte de esos recursos que 
ascienden a unos 17 millones de 
pesos y tenemos afectado casi la to-
talidad de acá al cierre del ejercicio” 
aunque “hemos dado muy pocos 
préstamos porque hemos notado 
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que ante la situación pandémica y la 
incertidumbre, muchos productores 
prefieren no tomar crédito”.

En cuanto a los montos de dichas 
asistencias se informó que “son has-
ta 250 mil pesos” aunque “no hemos 
dado ningún subsidio de ese monto 
y la mayoría está entre 30 mil y 100 
mil pesos “aunque reconoció que 
“no es mucho, pero la idea es llegar 
a todos los que necesitan o solicitan 
algún tipo de apoyo”.

La concejala Mora consultó al 
respecto si los subsidios se podían 
volver a solicitar por parte de algún 
beneficiario a lo cual se indicó que 
“se pueden volver a solicitar después 
de 6 meses, y cada subsidio se evalúa 
desde el área respectiva y la inten-
ción es llegar a todos”.

Sin embargo, la concejala Mora 
insistió en que el Presupuesto para 
el corriente año en materia de sub-
sidios era de 7 millones aunque se-
gún la información del Municipio se 
otorgaron cerca de 19 millones de 
pesos en esta materia.

A lo cual Lapadula señaló que 
“el Presupuesto era más 7 millones 
para préstamos y otros 7 millones 
para subsidios, pero lo que esta-
ba destinado a préstamos se pasó 
a subsidios”. Por lo que Mora pidió 
precisiones en cuanto a la asisten-
cia brindada y a las personas que se 
asistieron, y al respecto el Director 
de Desarrollo local precisó que se 
asistió a “250 emprendedores y em-
prendedoras locales”.

Desde el Municipio se informó 
que “para adquirir e instalar dispo-
sitivos para la captación de energías 
alternativas tenemos un trabajo con 
la Fundación YPF y para dotar a un 
edificio municipal con esos equi-
pos manejamos un presupuesto de 
$1.100.000 que se va a realizar con 
la Fundación YPF y creemos que el 
monto establecido en el presupues-
to es para dotar a otro edificio mu-
nicipal de similares características”.

La concejala Miriam Mora tam-
bién consultó sobre las “líneas para 
productores de la economía fami-
liar entendiendo que es la asistencia 
para productores y tiene un monto 
de $1.500.000”. A lo cual se explicó 
que “este año y el año pasado se asis-
tió a los productores de la Margen 
Sur con la provisión de Leña para 
el invierno” por lo cual la concejala 
Mora pidió precisiones en cuanto a 
la cantidad de personas asistidas.

Desde el Municipio se informó 
que “se asistió a 170 productores 
agrícolas y 43 productores porcinos”.

Además, la concejala Mora con-
sultó sobre el ítem “consolidación 
del Parque Industrial de Río Grande 
con el fin de detectar predios im-
productivos o de uso inadecuado 
y subdividir predios de grandes di-
mensiones para emprendimientos 
de menor escala”.

A lo cual se informó que desde el 
Municipio “estamos trabajando en el 
saneamiento del Parque Industrial y 
hemos detectado que hay muchísi-
mos predios improductivos, algunos 
que tienen tenencia precaria y que 
están semi abandonados y hemos 
notificado a los adjudicatarios para 
que cumplan con el compromiso 
que se asume cuando se les otorga 

esa adjudicación”.
Por otra parte el concejal Javier 

Calisaya pidió precisiones en cuan-
to a lo presupuestado para Juven-
tudes RGA que es de 30 millones 
de pesos “para la contratación de 
servicios no personales”. A lo cual 
el Municipio respondió que es un 
programa que se ejecuta desde la 
Dirección de Empleo con recursos 
nacionales y la mayoría son capaci-
taciones y cursos para las juventu-
des y son todas las contrataciones 
que se hacen y se rinden a Nación”.

La concejal Miriam Mora tam-
bién consultó sobre la seguridad 
que se implementará en el Mata-
dero Municipal dado los robos que 
se han dado en dicha dependen-
cia durante el presente año para lo 
cual se informó que “se han puesto 
serenos y está avanzada la contra-
tación para la instalación de cáma-
ras y alarmas”.

Finalmente la concejal Cintia 
Susñar consultó sobre la posibili-
dad de acordar con la Misión Sale-
siana una línea de faenado y si hay 
proyectos para trasladar el matade-
ro municipal de la zona en la que se 
encuentra actualmente y también 
las propuestas que el Municipio 
tiene para los pescadores artesana-
les y sobre la creación del Parque 
Recreativo Cerro del Águila.

Al respecto se informó que “la 
Misión Salesiana tiene una planta 
avícola que es una planta particular 
y muy importante que está parada 
hace ya muchos años y dentro de 
los objetivos que tenemos en cuan-
to a la soberanía alimentaria, este 
convenio nos permitiría poner en 
funcionamiento esa planta de fae-
na y comenzar a tener una produc-
ción importante para comercializar 
en Río Grande”.

Con relación al actual matadero 
“es verdad que ha quedado en una 
zona urbana producto del creci-
miento de la ciudad y es un tema 
que se evaluará a futuro dado que 
es una inversión muy importante 
que hoy no está dentro de las po-
sibilidades del Municipio”, aunque 
remarcó que se trabaja en “mejorar 

algunos aspectos de la planta como 
es el tratamiento de los efluentes”.

Y en lo referente a los pescadores 
artesanales se indicó que “es nece-
sario incluir a los pescadores arte-
sanales y estamos trabajando con el 
Ministerio de Desarrollo Social que 
tiene un programa de 1.800.000 para 
indumentaria para los pescadores 
artesanales que serían unos 20 equi-
pos completos y esto está a punto de 
aprobarse y es uno de los sectores 
que queremos fortalecer porque es 

muy importante para nuestra co-
munidad”.

Y en cuanto al Sendero Cerro del 
Águila “se encuentro en la zona del 
puente colgante y la idea es ampliar 
la oferta turística y creemos que es 
fundamental sumarlo a un proyec-
to que estamos trabajando sobre el 
estuario del río Grande” además “es 
un área que utilizan los vecinos y la 
intención es ponerla en valor y en 
un futuro poder rescatar el Puente 
Colgante”.
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Organizada por la Fundación El Rinconcito del Fin del Mundo, las donaciones estarán destinadas para las mamás que 
asisten a la Copa de Leche de la Quinta 52 en el Valle de Andorra. El evento se realizará el sábado 23 de octubre para 
compartir una linda tarde con las mamás.

Por Fabiana Morúa. La campaña 
por el Día de las Madres organizada 
por Fundación el Rinconcito del Fin 
del Mundo invita a los vecinos a que 
se sumen a colaborar con alguna 
donación.

Este medio dialogó con Zulma 
Paredes sobre esta actividad: “La 
donación se trata de dejar un pre-
sente para alguna mamá o si ese 
día se quieren hacer presentes que 
vamos a hacer una merienda, una 
tarde con sorpresas para las ma-
más, con zumba, algo informativo 
y quien quiera y pueda colaborar 
con un presente, sería muy valio-
so”.

“Si no llegamos a recaudar para 
todas las mamás, haremos un sor-
teo. Si hay una mamá que quiere 
comprar un detalle o tiene algún re-
galo para mimar a otra mamá puede 
venir entregárselo personalmente, 
esa es la idea que se conozcan, que 

LA FUNDACIÓN EL RINCONCITO LANZA UNA 
CAMPAÑA POR EL DÍA DE LAS MADRES

disfruten de una tarde”; detalló Pa-
redes.

Al mismo tiempo, sostuvo que 
“esta campaña la realizamos solo 
la Fundación el Rinconcito del Fin 
del Mundo y la actividad la realiza-
remos el sábado 23 de octubre dado 
que queremos que sea exclusiva-
mente para mamás y el domingo es 
espacial para que la pasen con sus 
seres queridos”.

Por otro lado, las donaciones que 
quieran enviar la pueden dejar en la 
Copa de Leche de la Quinta 52 que 
se encuentra ubicado en Valle de 
Andorra (Quinta 52-Casa 4). Tam-
bién se pueden comunicar con Zul-
ma Paredes al 2901-587576 o pue-
den enviar un mensaje a la página 
de la Quinta 52.

Cabe destacar que “a la Copa de 
Lecha puede asistir cualquier per-
sona que lo necesite, que requiera 
ayuda, contención puede venir. De-

bemos comprobar que realmente 
lo necesita porque nosotros ayuda-
mos y recibimos ayuda. Aquí ofre-
cemos el almuerzo, actividades, 
charlas; pero estamos organizadas, 
quienes retiran su almuerzo vienen 
con su tapper; hay un grupo que co-
cina y otro que limpia y son las mis-
mas mamás que retiran su plato de 
comida”.

De esta forma, Paredes aseguró 
que “somos ejemplos de nuestros 

hijos porque nuestros hijos ven que 
no nos dan nada gratis, sino que nos 
ganamos las cosas. Creo que es un 
gran ejemplo para nuestros niños”.

Con muchas flexibilizaciones en 
la provincia, Zulma Paredes remar-
có que “estamos comenzando con 
los talleres, en la Fundación ahora 
iniciamos con clases de apoyo, es-
tamos terminando de articular con 
la UOM para poder dar talleres para 
mujeres”.

CALLES RESTRINGUIDAS 
POR OBRAS DE 
PAVIMENTACIÓN Y BACHEO

A raíz de las distintas obras 
viales que el Municipio de Río 
Grande está ejecutando en diver-
sos barrios, se da a conocer la si-
tuación de las calzadas en la zona 
Centro de la ciudad. 

En este sentido, se solicita 
circular con precaución en las 
siguientes calles intervenidas: 
Fournier, entre Perito Moreno y 
Alberdi (restringida media calza-
da); Lasserre, entre Rivadavia y 
Belgrano (restringida media cal-
zada); Fagnano, entre Alberdi y 

Moyano (restringida media calza-
da); Perito Moreno y Av. Belgrano 
(corte en algunos sectores); Alma-
fuerte, entre Brown y Carlos Lisa 
(calzada limitada);  Alberdi, entre 
Thorne y Estrada (corte total).

Los sectores mencionados se 
encontrarán afectados hasta tan-
to concluya el proceso del trabajo 
por mejoras. Se ruega a las y los 
vecinos afectados sepan disculpar 
las molestias y tomar las medidas 
preventivas necesarias ante la si-
tuación.

RÍO GRANDE

USHUAIA
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El presidente del Parlamento municipal, concejal Juan Carlos Pino, junto a la secretaria administrativa, Lic. Noelia Butt, 
recibieron este jueves en la sala de reuniones de la presidencia del Concejo a integrantes de la Asociación Civil de Fútbol 
Ushuaia Veteranos donde se formalizó la entrega de la declaración de Interés Municipal sobre la participación de esta 
agrupación en el próximo torneo nacional de fútbol veteranos “Leopoldo Jacinto Luque”, a llevarse a cabo a finales de 
noviembre próximo en la provincia de Mendoza.

La distinción había obtenido 
tratamiento en la pasada sesión 
ordinaria que el Concejo Delibe-
rante desarrolló a principios de 
octubre. El concejal Pino conside-
ró necesario hacer extensiva una 
invitación a miembros de la aso-
ciación para poder llevar adelante 
un diálogo sobre la actividad, in-
teriorizarse en el desarrollo y pro-
yectos futuros.

En el encuentro, los veteranos 
pudieron exponer que cuentan con 
casi 100 integrantes divididos en 5 
categorías: a partir de 36 años, 42, 
49, 55 y 60 respectivamente. Sobre 
el torneo, señalaron que “se rea-
lizará del 25 al 28 de noviembre 
próximo, a lo largo de dos fines de 
semana. Las tres primeras catego-
rías el primero y las dos últimas el 
segundo fin de semana”. “Se ju-
garán 11 partidos en simultáneo, 
donde participarán 14 provincias 
de todo el país”, comentaron.

“Es el sexto año en el que partici-
pamos”, informaron en la reunión, 
y sobre el desafío que representa 

PINO RECIBIÓ A INTEGRANTES DE LA ASOCIACIÓN 
CIVIL DE FÚTBOL USHUAIA VETERANOS 

enfrentarse a equipos del norte, 
dijeron que “ellos pueden entrenar 
todo el año, además de participar 
en varios regionales y contar con la 
participación de futbolistas profe-
sionales retirados, por ejemplo, de 
Talleres, de Chaco Forever, entre 
otros”, y revelaron que “nosotros 
tenemos una preparación de un 
mes y medio antes del torneo, y al-
gún que otro amistoso con Tolhuin 
o Río Grande”. No obstante, desta-
caron que “logramos posicionar-
nos dentro de los mejores cuatro 
en una de las ediciones, y en otra, 
en dos de las categorías llegamos a 
jugar la final”.

Sobre sus orígenes y las pro-
yecciones que pretenden darle a la 
iniciativa, contaron que “la idea de 
armar la asociación surge cuando 
empezamos a competir a nivel na-
cional, allá por el segundo o tercer 
campeonato. Nosotros, como gen-
te grande, tenemos la idea de poder 
lograr un espacio propio para la ac-
tividad, para nuestros hijos, nietos 
y para que los vecinos tengan la 

posibilidad de tener un club”, por 
lo que “estamos trabajando en el 
armado de notas para la solicitud 
al Municipio”.

“Para nosotros es importante te-
ner este capital humano aglutinado 
que puede aportar para que todo 
crezca, más allá de la tierra, que es 
necesaria, poder tener un espacio 
para ofrecer a la gente”, valoraron 
los integrantes de la asociación.

En lo que tiene que ver con las 
dificultades surgidas por falta de 
espacio, resaltaron que “actual-
mente, cada categoría practica un 
solo día a la semana en la cancha 
de césped sintético”, donde mu-
chas veces tienen que esperar que 
se habilite algún horario para po-
der usarla. “Todo esto representa 
muchas ventajas que estamos dan-
do en este nivel de competencias”.

Por este motivo, Pino impulsó 
la idea de que formalicen una pre-
sentación al Municipio para la so-
licitud de un predio donde puedan 
desarrollar su actividad y puedan 
generar un espacio para los veci-

nos.
Por otra parte, destacó el diseño 

de la casaca deportiva que lucen 
en los encuentros, ya que en ella se 
encuentra la impronta de las Islas 
Malvinas. Además, analizó junto a 
los deportistas veteranos, la com-
ponente turística que la actividad 
genera ya que, según revelaron, 
moviliza al menos dos mil personas 
cada encuentro y sería “una buena 
idea plantearlo en un futuro” como 
posible sede de algún torneo en 
esta actividad.

Finalmente, Pino se comprome-
tió con la agrupación para acom-
pañar el crecimiento y desarrollo, 
manifestando que “cualquier cosa 
que podamos hacer desde el Con-
cejo, que podamos asesorar e im-
pulsar, lo vamos a hacer. Desde 
dar difusión hasta acompañar las 
solicitudes que realicen desde la 
asociación”. “Es importante la acti-
vidad que llevan adelante, no solo 
por los veteranos, sino pensando 
en las futuras generaciones”, pun-
tualizó.

USHUAIA
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MELELLA ENCABEZÓ EL ACTO DE CIERRE DEL 
PROGRAMA “DESARROLLANDO EMPRENDEDORES”

RÍO GRANDE

Participaron del evento el Minis-
tro Jefe de Gabinete, Agustín Tita, el 
Secretario de Representación Ofi-
cial de Gobierno en la Ciudad Autó-
noma de Buenos Aires, Maximiliano 
D’alessio, el Secretario de Represen-
tación Política del Gobierno, Federi-
co Runín, el Secretario de Enlace de 
Gestión, Federico Giménez,  el Sub-

El Gobernador Gustavo Melella, encabezó el acto de cierre del Programa de Promoción de Empleo Joven “Desarrollando 
Emprendedores”, una propuesta del gobierno provincial destinada a brindar  herramientas a las juventudes 
emprendedoras para generar oportunidades de inclusión social y laboral.

secretario de Juventudes, Federico 
Velazquez y el Concejal de Río Gran-
de, Diego Lassalle. Vía remota desde 
Ushuaia lo hicieron el Ministro de 
Trabajo y Empleo, Marcelo Romero, 
la Subsecretaria de Relaciones Ins-
titucionales, María Bockelmann, el 
Secretario Legal y Administrativo, 
Gonzalo Carballo, la Coordinadora 

de Juventudes, Keila Journet y la
Secretaria de Economía Popular, 

Cecilia Rojo. Desde Buenos Aires 
hizo lo propio la Secretaria de Em-
pleo y Formación Laboral, Karina 
Fernández.

Durante el encuentro se reali-
zó la entrega de certificados a las y 
los jóvenes que participaron de esta 

primera edición del programa.
Las y los participantes formaron 

parte de un proceso integral de ca-
pacitación virtual con una duración 
de cuatro meses, mediante el cual 
pudieron conformar los proyectos 
vinculados a sus emprendimientos 
personales. Una vez formuladas 
dichas propuestas, se presentaron 

PROVINCIALES
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  Oscar Duilio Villafañe                                                   Santiago Ignacio Barrientos Clausen      
Secretario Consejo de Administración              Presidente Consejo de Administración       

CONVOCATORIA
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Señores Delegados:
En cumplimiento de las disposiciones legales vigentes y sobre la base de lo dispuesto en 
nuestro Estatuto Social, el Consejo de Administración de la COOPERATIVA ELECTRICA 
Y OTROS SERVICIOS PUBLICOS DE RIO GRANDE LIMITADA (Mat. 6473) convoca a los 
Sres. Delegados electos en la Asamblea Electoral de Distrito que se realizó el día 01 de 
Agosto de 2.021, a participar  de la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA que se desarrollará 
el día 31 de Octubre de 2021, a partir de las 15:00 hs., en la sede del Gimnasio Club San 
Martin, ubicado en la calle O`Higgins Nº 46  para considerar el siguiente:

- ORDEN DEL DIA -
1.- Constitución de  la Asamblea y consideración de las credenciales de los Sres. 
Delegados presentes.
2.- Designación de dos (2) Asambleístas para aprobar y firmar el acta conjuntamente con 
el Presidente y Secretario.
3.- Designación de tres (3)  Asambleístas para integrar la comisión de Credenciales, 
Poderes y Escrutinio.
4.- Consideración  de memoria, balance general, estado de resultados y cuadros anexos, 
informe del síndico y del auditor Externo, correspondiente al 50º ejercicio económico 
cerrado al 30/06/2021. 
5.- Consideración del Art. 67º de la ley 20.337 y el art. 50º del Estatuto Social: Retribución 
del Consejo de Administración.
6.- Consideración del Art. 78º de la ley 20.337 y el art. 50º del Estatuto Social: Retribución 
del Síndico.
7.- Elección en votación secreta de autoridades:
a) Elección de cuatro (4) Consejeros Titulares con mandato por tres (3) ejercicios, en 
reemplazo de los Sres/as. Valeria Alejandra Andrade, Andrade Cristian Fabián y Santiago 
Ignacio Barrientos Clausen, por finalización de mandato y de tres (3) Consejeros 
Suplentes con mandato por un (1) ejercicio, en reemplazo de los Sres. Peña Ernesto 
Armando y la Sra. Leiva Zulma, por finalización de mandato.
b) Elección de un (1) Síndico Titular con mandato por un (1) ejercicio, en reemplazo del 
Sr. Luis Alejandro Medina por finalización de mandato y de un (1) Síndico Suplente con 
mandato por un (1) ejercicio, en reemplazo de la Sra. Vives María Isabel,  por finalización 
de mandato.

IMPORTANTE
Nota Anexa:
Art. 62º del Estatuto Social: Las Asambleas se realizaran validamente sea cual fuere el 
número de asistentes, una hora después de la fijada en la convocatoria, si antes no se 
hubiera reunido la mitad más uno de los Delegados.-

ante la Secretaría de Desarrollo e 
Inversiones que destinó fondos a las 
iniciativas.

El Gobernador Melella expre-
só al respecto que “quiero felicitar 
al equipo, a quienes pensaron este 
programa, a quienes lo implemen-
taron y a quienes capacitaron, por-
que han hecho un gran trabajo”.

“Es cierto que nuestro país es 
industrial, que nuestra provincia 
también lo es. Por eso se está avan-
zando en la extensión del subrégi-
men, porque necesitamos seguir 
generando empleo. Pero también 
en nuestro país y en nuestra provin-
cia necesitamos un gran entramado 
de emprendedores”, destacó.

En este sentido, dijo que “un em-

prendedor nace muchas veces por 
necesidad, pero también muchas 
veces por vocación. Es verdad que 
es más difícil, a veces cuesta el do-
ble. Por eso ser emprendedor tiene 
un valor agregado, hay que poner 
mucha más fuerza, muchas más ga-
nas. Un emprendedor es aquel que 
muchas veces va contra corriente, y 
eso cuesta. Pero es una decisión de 
vida y eso vale muchísimo”.

“Nosotros apostamos a que la in-
dustria crezca y seguramente se ne-
cesitarán muchos emprendedores 
acompañando con sus productos o 
servicios. Ahí debe estar el Estado 
presente y estamos felices de apoyar 
a los jóvenes emprendedores. Esto 
es parte de una etapa y un camino. 

Felicito a todos por el esfuerzo y les 
deseo todo lo mejor. Cuenten con 
este Gobierno y su equipo para lo 
que necesiten”, concluyó.

Por su parte, el Ministro de Tra-
bajo y Empleo, Marcelo Romero, 
sostuvo que “para nosotros siempre 
es bueno presentar un plan, sobre 
todo cuando este conlleva esperan-
za. Desde nuestra cartera siempre 
estamos promoviendo la posibili-
dad de un empleo digno registrado, 
pero también junto a otras áreas 
fomentamos el emprendedurismo. 
Cualquier emprendimiento implica 
una actividad económica y un de-
rrame hacia las familias fueguinas. 
Quiero felicitar a todos los que han 
participado”.

A su turno, el Secretario de Re-
presentación Oficial de Gobierno en 
la Ciudad Autónoma de Buenos Ai-
res, Maximiliano D’alessio, recalcó 
que “felicito a quienes se formaron 
a partir de este programa, porque 
entendieron que es fundamental 
capacitarse para luego avanzar. Esto 
que realizamos es reflejo de un Esta-
do presente, que acompaña y ayuda 
para que todos mejoren. Ya estamos 
preparando la segunda etapa para 
el año que viene, porque la inten-

ción es sostener esto a lo largo del 
tiempo”.

Para finalizar, Federico Velaz-
quez, Subsecretario de Juventudes, 
indicó que “esta propuesta lograda 
mediante el trabajo mancomuna-
do con distintas áreas nos permitió 
conocer a jóvenes emprendedores 
y emprendedoras de nuestra pro-
vincia y brindarles distintas herra-
mientas para que logren concretar 
sus proyectos de trabajo. La finan-
ciación que cada uno y una recibirá 
es un gran impulso posibilitado por 
el Gobierno Provincial, que permi-
tirá que puedan desarrollar sus em-
prendimientos, ya sea iniciándose o 
bien mejorando lo que ya tienen”.

Desarrollando emprendedores 
es impulsado desde la Subsecretaría 
de Juventudes en conjunto con la 
Secretaría de Empleo y Formación 
Laboral y la Secretaría de Desarro-
llo e Inversiones. Busca manifestar 
en las juventudes una mirada inte-
gral de que una idea se transforme 
en un medio de vida, para obtener 
recursos y generar en el tiempo la 
continuidad de progreso y creci-
miento socio-económico a través 
de proyectos viables y sustentables 
en el tiempo.

PROVINCIALES

La Coordinación de Comedores 
Escolares del Ministerio de Educa-
ción, Cultura, Ciencia y Tecnología 
de la provincia de Tierra del Fuego 
AeIAS informa a las familias de es-
tudiantes que acceden a los Mó-
dulos Alimentarios de Comedores 
Escolares, el cronograma corres-
pondiente a la entrega del mes de 
octubre.

Se recuerda que es una única 
entrega por mes, manteniéndose 
la modalidad presencial.

En la ciudad de Ushuaia, se rea-
lizará en el Gimnasio de la Escuela 
Nº 16, los días sábado 16 y domin-
go 17 de octubre. 

En Río Grande, en el Gimnasio 
de la Escuela Nº 2 el miércoles 20 
de octubre y en el Gimnasio de la 
Escuela Nº 4 el martes 19 de octu-
bre. 

En tanto en la ciudad de Tol-
huin, la entrega será el sábado 16 
de octubre en la Escuela Nº5.

El horario de entrega será de 10 
a 17 horas en Ushuaia y Río Gran-
de y en Tolhuin hasta las 16 horas.

Se remarca que podrá ingre-
sar una sola persona para rea-

CRONOGRAMA DE ENTREGA DE 
MÓDULOS ALIMENTARIOS DE 
COMEDORES ESCOLARES 

lizar el trámite, presentando 
DNI original del estudiante (sin 
excepción) y llevar bolsas para 
transportar la mercadería. No se 
entregarán módulos por fuera de 
los días y horarios establecidos 
(sin excepción).

Asimismo, se recuerda la im-
portancia del uso de tapa bocas 
o barbijo, el distanciamiento so-
cial y todas las medidas de segu-
ridad e higiene.

Ante cualquier observación 
en relación a la calidad de la 
mercadería entregada, se solicita 
a quienes la retiren que lo ma-
nifiesten en el lugar donde han 
retirado, para poder reponer o 
cambiar si fuese necesario.

Para mayor información, las 
familias podrán comunicarse 
con las y los Trabajadores So-
ciales de la Institución a la que 
asisten sus hijos e hijas si lo 
creen oportuno, como también 
telefónicamente a los números 
(02964) 15562519 (Río Grande y 
Tolhuin) o al (02901) 15405104 
para la ciudad de Ushuaia, en el 
horario de 11 a 17 hs.
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“LOS REGISTROS DE POSITIVIDAD EN TIERRA 
DEL FUEGO HAN BAJADO MUCHÍSIMO”

RÍO GRANDE

El Ministerio de Salud aseveró 
que la situación epidemiológica de 
la Provincia en materia de Covid-19, 
actualmente es “realmente muy 
buena”, en virtud de que “los regis-
tros de positividad han bajado mu-
chísimo, a pesar de que la gente se 
sigue testeando”.

Así lo manifestó el secretario de 
Gestión de Sistemas Sanitarios, Ja-
vier Barrios, quien observó que “de 
los pocos casos activos que tene-
mos, son 3 0 4 pacientes que están 
en sala común, y en terapia intensi-
va desde hace dos semanas no tene-
mos ninguno”.

Observó, no obstante, que “esto 
es muy dinámico, por lo que los 
pacientes pueden reaccionar me-
jorando o empeorando; pero igual-
mente, lo que estamos viendo ahora 
es una mejora”.

Desde la cartera sanitaria provincial destacaron que en estos momentos “los registros de positividad en Tierra del Fuego 
han bajado muchísimo, a pesar de que la gente se sigue testeando”. Se aclaró, no obstante, que “la situación de pandemia 
no terminó”, por lo que se recomienda “no bajar los brazos como sociedad sino, más bien, continuar con los cuidados”.

RÍO GRANDE

BUENOS AIRES

El doctor Barrios atribuyó la si-
tuación, también a la actitud res-
ponsable de la gente, “porque es-
tamos viendo que cuando aparece 
algún caso el afectado se aísla y 
toma las medidas correspondien-
tes”.

El profesional resaltó que “ésta 
es la segunda semana sin que se re-
gistren pacientes en terapia intensi-
va”, situación que “es muy buena, ya 
que el sistema de Salud está descan-
sando y abocándose a aquellas pa-
tologías no COVID, cuyos pacientes 
venían reclamando desde hace un 
tiempo”.

“Hoy tenemos pacientes que 
están ocupando terapia intensiva, 
tanto en el sector privado como en 
el público, que son de patologías no 
COVID” dijo, para agregar que se 
están reactivando “las consultas y 

PANDEMIA

cirugías en los centros de atención”.
Aclaró no obstante, que “la situa-

ción de pandemia no terminó”, por 
lo que recomendó “no bajar los bra-

zos como sociedad, sino más bien 
continuar con los cuidados, respe-
tando las medidas vigentes, que ac-
tualmente son mínimas”.

PANDEMIA

El Ministerio de Salud de la 
Provincia de Tierra del Fuego 
AIAS informa que este viernes 
15 de octubre se vacunará contra 

PANDEMIA

HOY SE VACUNARÁ A NIÑOS DE 6 
A 11 AÑOS DE EDAD EN TOLHUIN

Covid-19 a niños y niñas de 6 a 11 
años de edad de la ciudad de Tol-
huin.

La Directora del Centro Asis-
tencial de esa localidad, Andrea 
Carreño, indicó que “el operativo 
se llevará adelante en el Polide-
portivo Ezequiel Rivero” y recor-
dó que “la vacuna que se aplica a 
esta franja etaria es Sinopharm”.

“Enviamos a los directivos de 
las escuelas el horario y modali-
dad de vacunación y ellos se en-
cargaron de informar a los padres 
el horario en el que deben asis-
tir”, explicó.

Asimismo, Carreño comentó 
que “dividimos la jornada en dos 
etapas. De 9 a 12 horas vamos a 
vacunar a alumnos y alumnas de 
la Escuela N°5 y Escuela Experi-
mental, mientras que de 14 a 16 
lo haremos con niños y niñas de 
la Escuela N 45 y la Escuela Es-
pecial Nº 4. Los niños y niñas de 
Lago Escondido ya han recibido 
su dosis”.

Finalmente, la Directora rei-
teró que “esta etapa corresponde 
solo a niños de 6 años a 11 años de 
edad” y dijo que “los menores de 
6 años serán convocados a través 
de los directivos de las escuelas o 
jardines en un día y horario que 
se definirá la semana próxima”.

Los y las menores deberán 
concurrir con sus padres o tuto-
res.
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La convocatoria se realiza a tra-
vés de las escuelas que informan a 
sus alumnos y alumnas el turno en 
el que deben concurrir. Se utiliza-
rá la variante de vacuna Pfizer y el 
operativo se realizará en el Gimnasio 
Muriel. Jóvenes de 16 o 17 años que 
aún no han recibido la primera dosis 
también se pueden presentar en el 
horario correspondiente a su institu-
ción educativa.

El cronograma es el siguiente:
8 HS Juvenil Instituto Fueguino S.R.L
8.30 HS Instituto María Auxiliadora.
9 HS Colegio Don Bosco
9.30 HS Instituto República Argenti-
na (IRA)
10 HS CIERG
10.30 HS CONO SUR
11 HS EPEIM
11.30 HS EMEI (Escuela Modelo de 
Educación Integral
12 HS MISION SALESIANA
12.30 HS COLEGIO PROVINCIAL 
SOBERANÍA NACIONAL
14 HS COLEGIO PROVINCIAL HAS-

PEN - PROF. LUIS ADAN FELIPPA
14.30 HS COLEGIO PROVINCIAL 
DR. RENE FAVALORO
15 HS COLEGIO PROVINCIAL DR. 
ESTEBAN LAUREANO MARADONA
15.30 HS COLEGIO PROVINCIAL 
DR. ERNESTO GUEVARA
16 HS COLEGIO PROVINCIAL DE 
EDUCACION TECNOLÓGICA ING. 
FABIO REISS
16.30 HS COLEGIO PROVIN-
CIAL COMANDANTE LUIS PIEDRA-
BUENA
17 HS COLEGIO PROVINCIAL AN-
TÁRTIDA ARGENTINA
17.30 HS COLEGIO PROVIN-
CIAL ALICIA MOREAU DE JUSTO
18 HS CENTRO POLIVALENTE DE 
ARTE - PROF. DIANA COTORRUELO

La jefa de departamento de Pro-
moción de la Salud Zona Norte, Bet-
sabe Ojeda, indicó al respecto que 
“si por algún motivo algún alumno 
o alumna de 14 o 15 años de edad 
cumplidos no recibió la notificación 
de la institución educativa a la que 
asiste y no tiene la primera dosis, 

SE APLICARÁ LA PRIMERA DOSIS A MENORES 
DE 14 Y 15 AÑOS EN RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

El Ministerio de Salud de la Provincia informa que este viernes 15 de octubre se vacunará con la primera dosis contra 
Covid-19 a menores de 14 y 15 años de edad de la ciudad de Río Grande. 

PANDEMIA

puede concurrir en el horario previs-
to para su escuela”.

“Asimismo, si hay jóvenes de 16 o 
17 años de edad que no han recibido 
la primera dosis se pueden acercar 
también mañana de manera espon-
tánea al vacunatorio en el horario 

correspondiente a su escuela”, su-
brayó.

Finalmente, Ojeda recordó que 
“esta convocatoria es exclusivamen-
te para las edades que detallamos y 
para recibir la primera dosis de va-
cuna”.
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El documento que firman los gre-
mios integrantes de la agrupación 
“Movimiento Obrero Organizado”, 
dirigido al presidente de la Nación, 
Alberto Fernández, y al Jefe de Ga-
binete de Ministros, Juan Manzur, 
expresa: “Actualmente 11.000 traba-
jadores dependen de manera direc-
ta de la industria fueguina y otros 
9.000 de forma indirecta a través de 
servicios relacionados a la actividad 
productiva. Estamos hablando de 
la fuente de sustento de un tercio 
de las familias de la Provincia y más 
aún si se considera que estos traba-
jadores, que cuentan con empleos 
de calidad, ayudan a dinamizar al 
resto de la economía provincial”.

“Es importante destacar que, 
ante el vencimiento pasado, en 
2013, se tuvo certeza de su conti-
nuidad 6 años antes, de la mano de 
la Presidencia Dr. Néstor Kirchner. 
Esto dotó de previsibilidad a las ac-
tividades y permitió el desembarco 
de nuevos proyectos productivos, 
generando más de 15.000 puestos 
de trabajo durante el año que es-
taba previsto finalizar el régimen. 
Actualmente, estamos a dos años de 
su finalización”, advierte la carta di-
rigida a las autoridades nacionales.

Los firmantes señalan que “Es 
por esto, excelentísimo compañero 
Presidente Dr. Alberto Fernández, 

SINDICATOS RECLAMAN LA PRÓRROGA DEL SUBRÉGIMEN 
DE PROMOCIÓN “POR TIEMPO INDETERMINADO”

RÍO GRANDE

La agrupación intersindical “Movimiento Obrero Organizado” dirigió una extensa carta al presidente, Alberto Fernández, y el 
ministro Jefe de Gabinete, Juan Manzur. Se reclama la prórroga del subrégimen de promoción “por tiempo indeterminado”, 
el cruce por aguas argentinas y hay un claro pronunciamiento sobre el reclamo soberano respecto de nuestras islas Malvinas. 
La nota la firmaron, además, el gobernador Gustavo Melella y los intendentes Vuoto, Perez y Harrington.

RÍO GRANDE

que es el Movimiento Obrero Or-
ganizado, en un consenso colec-
tivo, quienes dimos y daremos la 
mayor lucha por recuperar y man-
tener mayor empleo en nuestra 
Provincia resistiendo distintos ata-
ques a nuestra Industria Fueguina 
en los decretos 117/17 y el decreto 
864/18 su momentos, en virtud de 
esto nuestra imperiosa solicitud 
de la Extensión Indefinido del Sub 
Régimen de Promoción Industrial 
amparado en la Ley Nº 19.640 (Régi-
men De Promoción , Especial Fiscal 
Y Aduanero)”.

“Se fabrican productos con el 
mismo nivel de tecnología, calidad 
y eficiencia que en el resto del mun-
do. En caso de que deje de existir la 
industria fueguina, su producción 
sería reemplazada principalmente 
por la de Brasil, significando para 
los consumidores el acceso a pro-
ductos con costos similares a los ac-
tuales pero con menor derrame en 
la economía”, se especifica.

En el mismo sentido se manifies-
ta que la industria fueguina “Cuenta 
con recursos calificados y un acu-
mulado de más de 40 años de cono-
cimientos en procesos industriales. 
De hecho, fue la industria fueguina 
la que pudo fabricar la cantidad de 
respiradores que el país necesitaba, 

GREMIALES

como así también los aportes de la 
industria textil donde se confec-
cionaron insumos sanitarios, en el 
peor momento de la pandemia”.

Ya en el tramo final, la carta di-
rigida al presidente Fernández y el 
ministro Manzur dice: “Por un sub 
régimen industrial, Las Islas Malvi-

nas fueron son y serán Argentinas, 
sin trabajo no hay población y sin 
población no hay soberanía posi-
ble. El peronismo es industria. In-
dustria es soberanía.”, concluye el 
texto impulsado por la agrupación 
intersindical “Movimiento Obrero 
Organizado”. (Desde las Bases)

La Municipalidad de Ushuaia, a 
través de la Secretaría de Planifica-
ción e Inversión Pública comenzó 
con trabajos de renovación de plu-
viales en un sector del barrio Kau-
pén, en Karukinka Norte y Leum. 

La secretaria del área, Dra. Ga-
briela Muñiz Siccardi indicó que “se 
trata de un trabajo importante para 
los vecinos porque evitará inconve-
nientes y es una obra que demanda-
rá varios días, pero ya la iniciamos 
y es muy importante para la zona”.

COMENZARON LOS TRABAJOS DE RENOVACIÓN DE 
PLUVIALES EN LA CALLE LEUM DEL BARRIO KAUPÉN

RÍO GRANDERÍO GRANDEUSHUAIA

“En calle Leum estamos cam-
biando la red pluvial, pasando de un 
diámetro de 300 a 600 para mejorar 
el drenaje existente, con mayor ca-
pacidad y evitar el anegamiento que 
se produce en su intersección con la 
calle Karukinka Norte”, explicó Mu-
ñiz Siccardi.

Los trabajos forman parte de las 
obras programadas por el Munici-
pio para la presente temporada en 
distintos barrios, para adecuar y 
mejorar las redes junto con el mejo-
ramiento permanente de las calles.
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El Presidente del Partido Justicialista de Tierra del Fuego, Walter Vuoto, acompañado de la concejala y Presidenta de la 
Departamental Ushuaia, Laura Avila y del concejal y Vicepresidente de la Departamental, Gabriel De la Vega, del Secretario 
de Acción Política del Consejo Provincial, Omar Becerra y el Congresal del Partido Justicialista, Mario Daniele se reunieron 
con militantes históricos del Partido Justicialista 

Participaron legisladores, con-
cejales, convencionales consti-
tuyentes municipales, diputados 
nacionales, senador, intendente 
mandatos cumplidos, sindicatos, 
profesionales y militantes del Par-
tido Justicialista en el marco de la 
campaña electoral legislativa en 
la que se elegirán los diputados 
nacionales que representarán a la 
provincia por los próximos cuatro 
años.  

Durante el encuentro, se escu-
charon las opiniones y los análisis 
de los compañeros y compañe-
ras presentes. Asimismo, entre los 
principales oradores, se dirigieron 
al público el Secretario de Acción 
Política Omar Becerra quien des-
tacó “la importancia de la unidad 
de los justicialistas para defender a 
este gobierno nacional que se vino 
a hacer cargo del desastre que dejó 
Macri y a dar respuesta a la pande-
mia, que castigó fuertemente en 
todo el mundo, pero que en nues-
tro país se sintió con fuerza, porque 
veníamos de un país de rodillas por 
el endeudamiento y el abandono 
del modelo productivo de país que 
impuso el macrismo”. 

Por su parte, Mario Daniele, 

VUOTO SE REUNIÓ CON MILITANTES DEL PARTIDO JUSTICIALISTA

LA MUNICIPALIDAD 
CAPACITÓ A PRESTADORES 
LOCALES SOBRE EL TURISMO 
POST PANDEMIA

La Municipalidad de Ushuaia 
por medio de la Secretaría de Tu-
rismo en conjunto con la Agencia 
de Desarrollo Ushuaia Bureau y el 
Hotel Las Hayas, realizó un taller 
presencial a cargo del Ministerio 
de Turismo y Deportes de la Na-
ción titulado “Habilidades perso-
nales y sociales para el turismo 
post pandemia”.

El taller fue dirigido a todos 
aquellos que prestan servicios 
vinculados al turismo en el sector 
público y privado de la ciudad. 
Las inscripciones fueron previas 

al evento que contó con 31 parti-
cipantes de distintos sectores del 
turismo de nuestra ciudad, como 
prestadores, guías de turismo, re-
ceptivos locales, periodistas, entre 
otros importantes actores.

El secretario de Turismo de la 
Municipalidad, David Ferreyra 
destacó el “trabajo que se viene 
haciendo desde la ciudad  no solo 
para atraer a los turistas de todo el 
país, sino también trabajando con 
el gobierno nacional y con todos 
los prestadores del sector para me-
jorar la calidad de la atención y de 

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

los servicios que prestamos como 
destino”.

El evento fue gratuito, y se llevó 
adelante en el salón celeste del Ho-
tel Las Hayas. Las exposiciones es-
tuvieron a cargo de la Lic Gabriela 
Barón y de la Lic. Andrea Goldfeder 

quienes se refieren a la importan-
cia de la inteligencia emocional,  la 
resiliencia en el campo del turismo, 
learnability (aprender a aprender) 
y realizaron las actividades prácti-
cas que acompañó la presentación 
conceptual.

USHUAIA

USHUAIA

valoró “el trabajo que llevan ade-
lante los y las militantes, y los in-
vitó a redoblar los esfuerzos para 
evitar que Tito Stefani, el mismo 
que propone eliminar las indem-
nizaciones para los trabajadores, 
renueve su banca en el Congreso. 
Tenemos que trabajar unidos para 
que Carolina Yutrovic renueve su 
banca en el Congreso. El trabajo 
de Carolina ha sido de una abso-
luta lealtad, compromiso y coraje 
con este proyecto. En estos dos 

años ocupando la banca en Dipu-
tados, luego de que Martín Pérez 
asumiera como intendente, siem-
pre ha actuado con convicciones 
defendiendo cada una de las medi-
das que necesitó el Presidente para 
cuidar a los argentinos durante la 
pandemia”. 

“Tenemos en Carolina Yutro-
vic a una candidata de fierro, que 
siempre se jugó entera sin especu-
lar jamás.  Más importante que de 
donde vienen ,es saber para donde 

quieren ir, nos decía Cristina hace 
ya casi una década atrás. Y estoy 
convencido de que con Carolina 
estamos yendo hacia ese mismo 
lado, hacia esa vida que queremos. 
La división y la especulación de los 
peronistas siempre se ha pagado 
con el empobrecimiento de nuestro 
pueblo. Por eso, hoy más que nunca 
tenemos que estar a la altura de la 
circunstancia y trabajar unidos por 
un fin mayor, que es el de cuidar a 
nuestra Patria” finalizó Vuoto.
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PIDEN QUE GOBIERNO 
INTERVENGA ANTE EL CIERRE DE 
ESPACIOS DEPORTIVOS

El legislador Federico Sciurano 
manifestó que clubes de la provincia 
pidieron su intervención para dar 
una solución al cierre de espacios 
deportivos de manera total o parcial 
en Ushuaia.

“Pedimos el inmediato restable-
cimiento y la normalización de las 
actividades a través de una resolu-
ción de la Legislatura. Los clubes y 
asociaciones me solicitaron a través 
de una nota que intervenga en su 
nombre ante el gobierno provincial 
por el recorte de espacios deporti-
vos en Ushuaia”.

En su nota, autoridades de Boca 
Ushuaia expresan que “este suceso 
es sumamente preocupante. Como 
es sabido, nuestra ciudad, al contra-
rio que de Rio Grande, cuenta con 
muy pocos lugares donde practicar 
deportes en espacios cerrados, y 
esta medida tomada por el Gobier-
no Provincial es crítica para todo el 
deporte provincial. No queremos 
que vuelva a suceder lo que tantas 
veces ya pasó. Infinidad de institu-
ciones terminan cerrando sus pro-
puestas deportivas debido a la falta 
de espacios donde poder desarro-
llarse”.

Sciurano dijo que “es importante 

entender que la prioridad es que los 
chicos, jóvenes y adultos de Tierra 
del Fuego puedan tener su vida de-
portiva con normalidad. Necesita-
mos que esto sea resuelto antes del 
fin de semana que es cuando gran 
parte de los clubes e instituciones 
llevan adelante campeonatos, parti-
dos y entrenamientos”.

“Nos quedamos muy preocupa-
dos con la información del cierre de 
espacios deportivos sobre todo con 
la cercanía del fin de semana”, rati-
ficó el referente radical y continuó 
diciendo que “no se puede sostener 
que una provincia que necesita más 
deporte que nunca después de la 
pandemia, se quede sin espacios y 
sin la posibilidad de sostener su ru-
tina. Es un llamado de atención que 
no podemos permitir”.

El legislador expresó que “lo que 
los chicos hoy no hacen no se recu-
pera, y el deporte en la formación es 
fundamental. No podemos cambiar 
las rutinas de clubes e instituciones. 
Eso es inadmisible”.

“El deporte es formativo y tan 
necesario en los chicos como ir a la 
escuela. Que no tengan la posibili-
dad de hacer deporte es muy grave”, 
finalizó.

“PRESENTAMOS UN 
PRESUPUESTO CON UN FUERTE 
INCREMENTO EN EL APOYO A 
ARTISTAS Y DEPORTISTAS”

Lo afirmó el gerente de la Agen-
cia Municipal de Deportes, Cultura 
y Juventud, Sebastián Bendaña, du-
rante la exposición frente al cuer-
po de concejales en defensa del 
proyecto de presupuesto 2022. Allí, 
detalló sobre el presupuesto en ac-
tividades al aire libre, en gimnasios 
municipales y espacios culturales. 

Bendaña resaltó, a pesar de la 
pandemia, el permanente acompa-
ñamiento que la gestión del inten-
dente Martín Perez tuvo para con 
deportistas, instituciones y artistas 
locales. 

En primer lugar, afirmó que “en 
el presupuesto de la Agencia, más 
de un 60% va a estar destinado a 
nuestros deportistas y a nuestras 
juventudes pensando en las activi-
dades al aire libre”. 

Por otra parte, destacó que 
“hace pocos días presentamos el 
Centro Municipal de Campamento, 
uno de los hitos importantes que, 

USHUAIA

a partir del verano 2022, vamos a 
poder disfrutar con toda la socie-
dad: clubes, escuelas, centro de 
jubilados, comedores, etc”. 

Bendaña afirmó que “presen-
tamos un proyecto de presupues-
to de crecimiento y consolida-
ción en las tres ramas que tiene 
la Agencia: en lo deportivo, en lo 
cultural y en la juventud”. 

Por otro lado, mencionó lo rea-
lizado durante este 2021, y men-
cionó que “tuvimos una agenda 
propia en cuestión de gimnasios 
y espacios culturales, con activi-
dades en general. Atravesamos, y 
estamos atravesando los 100 años 
de la ciudad con una gran respon-
sabilidad que nos dio el intenden-
te Martín Perez de trabajar en el 
libro del Centenario, en la pelícu-
la, en el álbum, en las actividades 
inherentes al día 11 de julio, y en 
el disco que va a ser presentado 
en los próximos días”.

El Centro Cultural, Social y Político 
“Nueva Argentina” abre las inscripcio-
nes para el Primer Concurso de Asado 
en Chulengo. El espacio fundado por 
el concejal Juan Carlos Pino y Cristina 
López, vuelve a convocar a vecinas y 
vecinos para participar de esta gran 
fiesta popular.
Entre el 15 y el 21 de octubre se inscri-
birá a las personas mayores de 18 años 
interesadas en participar del encuen-
tro. Estos deberán acercarse de 10 a 21 
horas a San Martín 1052.
Cristina López, que está coordinan-
do todos los detalles para que se lleve 
adelante el concurso, informó que este 
se realizará el sábado 23 de octubre e 
indicó que los participantes deberán 
contar con un chulengo, matafuegos 
y utensilios entre otros elementos. En 
este sentido mencionó que el 21 de 
octubre a las 18 horas se realizará una 

RÍO GRANDE

Desde el 15 al 21 de octubre estarán abiertas las inscripciones para participar de este evento que organiza el Centro Cultural 
“Nueva Argentina”. La competencia se realizará el sábado 23 de octubre. Habrá importantes premios para el mejor asador, 
la mejor hinchada y la mejor ornamentación.

USHUAIA

reunión informativa sobre las bases y 
condiciones del concurso.
Un jurado elegido por los organiza-
dores del evento tendrá a su cargo la 
elección del mejor asador, la mejor 
hinchada y la mejor ornamentación.
 “Seguramente, como ya pasó con los 
concursos de empanadas que realiza-
mos, los participantes nos sorprende-
rán con su creatividad tanto a la hora 
de cocinar y darle un toque especial a 
cada una de las preparaciones como 
así también en la inventiva que se ex-
presa a través de sus vestuarios y deco-
ración de cada puesto”, remarcó.
Por último, invitó a la comunidad a 
sumarse a esta iniciativa que prome-
te ser una fiesta de sabores y colores 
y por sobre todo el tan ansiado regre-
so de las actividades que organiza el 
CCNA y que permiten estrechar los 
lazos sociales entre la gente.

SE VIENE EL PRIMER CONCURSO DE ASADO EN CHULENGO

RIO GRANDE PROVINCIALES
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Será el 20 de noviembre, bajo el eje temático: “La enseñanza como objeto de análisis en las didácticas específicas”

El Instituto de Educación y Co-
nocimiento (IEC) de la Universi-
dad Nacional de  Tierra del Fuego, 
AeIAS, realizará  el  próximo 20 de 
noviembre  el  primer “Ateneo de 
Docencia e Investigación de las Es-
pecializaciones en Enseñanza” el 
cual  se centrará en “La enseñanza 
como objeto de análisis en las di-
dácticas específicas”. Los/las/les 
interesados/as en participar po-
drán postular sus ponencias hasta 
el 5 de noviembre.

El espacio académico está des-
tinado a les/los/las docentes, es-
tudiantes y graduados/as de la Es-
pecialización en Enseñanza de la 
Biología, la Lengua y Literatura y la 
Matemática; carreras  que se dictan 
en el ámbito del  IEC/UNTDF

El ateneo se dictará en Modali-
dad Híbrida, es decir presencial y 
virtual sincrónica. Y en cuanto a las 

PRIMER ATENEO DE DOCENCIA E INVESTIGACIÓN DE LAS 
ESPECIALIZACIONES EN ENSEÑANZA

normas de presentación de los tra-
bajos, las producciones que se pre-
senten pueden ser resultado de los 
trabajos finales de seminarios, pro-
yectos de TIF, informes de prácti-
cas profesionalizantes, o trabajo de 
integración final. También pueden 
ser informes de avances del trabajo 
de integración final. 

Los Ejes de trabajo serán los si-
guientes:

EJE 1: Las prácticas de enseñan-
za en los umbrales: este eje reunirá 
trabajos que apunten a la articula-
ción entre nivel primario y secun-
dario, secundario y superior.

Lo disciplinar y lo didáctico en 
diálogo: en este eje estarán inclui-
dos  los trabajos que den cuenta 
de reflexiones, indagaciones y pro-
puestas de intervención que pon-
gan en tensión los saberes del cam-
po disciplinar con los saberes de la 

LUCIANO COTO SE PRESENTA EN LA LIGA GRIEGA
El jugador fueguino Luciano 

Coto se incorporó a un equipo de 
la Liga de Grecia. “Salió todo de 
repente”, afirmó el jugador, que ya 
conoció a sus nuevos compañeros 
y debutará el venidero domingo.

Por Esteban Parovel.- El juga-
dor riograndense Luciano Coto, 
que parecía que iba a continuar su 
carrera deportiva en Obras de San 
Juan, está cumpliendo el sueño de 
todo deportista de emigrar a Eu-
ropa. El Viejo Continente le abre 
las puertas en la liga principal de 
Grecia, nuevo desafío para el juga-
dor que lució las camisetas de la 
Selección Argentina Juvenil, Ciu-
dad de Buenos Aires, Club Atlético 
de Paracao de Paraná y Defenso-
res de Banfield. En diálogo con La 
Vuelta Olímpica, por FM Master´s, 
el punta que supo portar además 
los colores provinciales en Epade y 
Araucanía indicó detalles de la re-
calada en el club Omilos Filathlon 
Irakliou, que es más conocido por 
su sigla OFI. “Me salió una opor-
tunidad única. Ya tenía casi todo 
acordado con Obras de San Juan y 
el sábado se comunicaron conmi-
go para incorporarme inmediata-
mente a un club de la Liga de Gre-
cia, que justo uno de los jugadores 
se había lesionado.

“Se trataba de Gonzalo Lape-
ra, con quien compartí equipo en 
Paraná, que juega de mi misma 
posición; y que lamentablemente 
ahora le toca sufrir este triste mo-
mento. Le pasaron mi contacto al 
técnico y le convencieron mis ca-
racterísticas”, apuntó Coto, en re-
ferencia a la lesión padecida por 

Lapera. Más allá de esto, “para mí 
desarrollo personal profesional era 
a lo que aspiraba”.

El pasado martes, Coto empren-
dió el viaje con destino final a la isla 
de Creta “y hasta que no me subí 
al avión no lo podía creer. Me fue 
a buscar la manager del equipo; y 
ya me dejó en el hotel con los otros 
refuerzos: dos argentinos, un porto-
rriqueño y un americano. Todo per-
fecto desde donde lo mire”, confesó 
sumamente ilusionado el voleibo-
lista fueguino.

Luciano ya realizó ejercicios de 
pesas y movimientos en el campo 
con sus nuevos compañeros del 
Omilos Filathlon Irakliou. Fue el pri-
mer contacto con el cuerpo técnico 
y el plantel; y no tendrá casi mayor 
adaptación ya que se presentará en 
la alineación del equipo el próximo 
domingo, en el que significará su 
debut oficial en la temporada. “Feliz 
por vivir, desde luego, este momen-
to único y lo quiero aprovechar al 
máximo”.

Es preciso destacar que el fue-
guino se suma a una competición 
que se juega bajo el formato de 
weekend, con dos partidos por fin 
de semana. La temporada se pone 
en marcha este fin de semana con 
los cruces iniciales y la finalización 
se dará en abril del año próximo.

“Los objetivos que me trazo para 
este período es poder seguir cre-
ciendo cada vez más. Poder seguir 
aprendiendo; entrenarme y esfor-
zarme al máximo; y dejar una bue-
na imagen tanto en el club como 
en la faz personal. Con el equipo, 
el deseo es poder estar entre los 8 

didáctica específica.
Eje 3: Enseñanza e inclusión:  en 

este eje se recibirán trabajos que 
focalicen las diversidades presen-
tes en las aulas y los distintos mo-
dos de abordarlas en los procesos 
de enseñanza.

Eje 4: Recursos y estrategias 

para la enseñanza: en este eje se 
reunirán aquellos trabajos que, a 
través de las experiencias que rela-
tan, problematicen la enseñanza a 
través de la selección y usos de di-
ferentes recursos y estrategias para 
su realización.

Los trabajos de las y los estu-
diantes pueden presentarse de ma-
nera individual o en grupos de has-
ta 3 integrantes. A su vez tendrán 
que contar con un título de hasta 
20 palabras, especificar el eje en el 
que se inscribe y nombre, carrera a 
la que pertenece y correo de las y 
los autores.

Link de contacto para el envío 
de las ponencias: https://sites.goo-
gle.com/untdf.edu.ar/ateneo-pos-
grado/inicio  y les recordamos que 
la fecha límite de presentación de 
los trabajos es el viernes 5 de no-
viembre del 2021.

UNIVERSIDAD

DEPORTES

mejores de la Liga A1 y quedar en 
el Final Four de la Copa de Grecia”, 
mencionó el jugador en alusión a 
las competencias que llevará ade-

lante con su flamante equipo que 
tiene notorias serias aspiraciones a 
estar entre los principales anima-
dores de ambos torneos.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

No se detenga y empiece a canalizar 
sus ambiciones en cualquiera de los 
senderos que se abran ante sus ojos. 
Hágalo de manera tranquila y verá los 
buenos frutos.

Mantenga el equilibrio ante las 
situaciones que enfrente, ya que vivirá 
un período donde las emociones 
estarán desordenadas. Piense bien 
antes de actuar.

Comprenda que los cambios 
siempre conducen a un nuevo 
aprendizaje. Etapa para generar una 
transformación total en su vida y 
animarse a cosas nuevas.

Aprenda que cuando empiece algo, 
debe enfocar sus energías en un solo 
objetivo por vez. Trate de no dispersar 
las fuerzas en diferentes caminos.

Sepa que podrá concretar todos 
los sueños y las ambiciones. 
Despreocúpese, ya que el ambiente se 
encontrará armonizado para llegar a 
su propósito.

Si quiere estar en armonía con 
usted y los demás, trate de evitar 
la irritabilidad y saque a relucir la 
paciencia. De esta manera, las cosas 
le saldrán mejor.

Prepárese, ya que contará con la Luna 
en su signo y esas ideas que parecían 
sepultadas en el pasado volverán 
para ser incluidas en el presente que 
está viviendo.

Si no quiere que nadie le reclame algo, 
empiece a manejar los tiempos con 
mayor cuidado y responsabilidad. Si 
usted obra bien nadie le reclamará 
nada.

Momento donde deberá ocupar 
su mente en las cosas realmente 
importantes y no en aspectos 
superficiales. Comprenda que no son 
esenciales para su vida.

Transitará una etapa donde tendrá 
que darle la espalda a los problemas, 
de lo contario, se encontrará al borde 
de una crisis de nervios y no podrá ver 
con claridad.

Sepa que se acerca una etapa 
importante en su vida de la que saldrá 
bastante beneficiado. Tome el riesgo 
y permítase guiar por su intuición 
natural.

Prepárese, ya que la vida le reserva 
muchas sorpresas a lo largo del día. 
Manténgase muy alerta y dispuesto a 
vivirlas sin ningún temor, todo saldrá 
bien.

LEGISLATURALEGISLATURALEGISLATURA

Lo dijo en la firma de un conve-
nio con representantes de cámaras 
empresarias y sindicatos del sector 
gastronómico y hotelero. 

El presidente Alberto Fernández 
firmó este jueves un convenio con 
representantes de cámaras empre-
sarias y sindicatos del sector gastro-
nómico y hotelero donde hizo una 
defensa a la implementación de pla-
nes sociales. Según explicó, son un 
“analgésico para pasar el momento” 
pero “no puede ser la regla, tiene que 
ser una excepción”, al mencionar el 
mensaje del papa Francisco en IDEA.

El objetivo del convenio firmado 
en la sede central de la UTHGRA es 

ALBERTO FERNÁNDEZ: “NADIE DISFRUTA DE LOS PLANES 
SOCIALES, SON UN ANALGÉSICO”

NACIONALES

compatibilizar una serie de progra-
mas sociales con la generación, re-
cuperación y afianzamiento del tra-
bajo registrado en esas áreas.

“Estamos empeñados en recupe-
rar la producción, que empecemos 
tan rápido como podamos a lograr 
que los que tienen un plan tengan 
un empleo, y formalizar a la Argenti-
na”, afirmó el mandatario, que estu-
vo acompañado por los ministros de 
Trabajo, Empleo y Seguridad Social, 
Claudio Moroni; Desarrollo Social, 
Juan Zabaleta; Turismo y Deportes, 
Matías Lammens; y Mujeres, Géne-
ros, y Diversidad, Elizabeth Gómez 
Alcorta.

El Presidente recordó el mensaje 
del papa Francisco en el 57° Colo-
quio de IDEA, quien expresó: “Los 
subsidios sólo son una ayuda provi-
soria. No se puede vivir de subsidios. 
Porque el gran objetivo es brindar 
fuentes de trabajo diversificadas que 
permitan a todos construir el futuro 
con el esfuerzo y con el ingenio”.

“Lo escuché al Papa que hizo un 
discurso en IDEA y dijo algo que mu-
chas veces hablé con él. Está claro 
que nadie disfruta de los planes. Los 
planes sociales son un analgésico 
para pasar el momento, no puede ser 
la regla, tiene que ser una excepción. 
La regla tiene que ser trabajar. Pero 
cuando hablo de trabajo hablo de 
recuperar un empleo formal que no 
es lo mismo. Porque se garantiza la 
jubilación, vacaciones, aguinaldo. Es 

una diferencia muy grande”, expresó 
el mandatario.

En ese sentido, denuncio que 
“muchos se esfuerzan en hacernos 
sentir a nosotros los peronistas que 
somos responsables de la situación 
social y de los planes sociales que se 
dan en la Argentina. Yo no creo que 
nadie que reciba un plan no lo esté 
necesitando y que la mayoría trabaja 
en lo que pueda”, dijo el mandatario 
y agregó: “Cuando Cristina dejó el 
gobierno había menos 200 mil pla-
nes y no le reclamaban planes. Le 
reclamaban no pagar ganancias. Y el 
sindicalismo hacía paros para no pa-
garlos ¿Cómo cambió, no? Después 
los siguientes cuatro años los planes 
sociales se convirtieron en 750 mil y 
creció durante la pandemia”.

QUÉ BARRIOS SE VERÁN AFECTADOS 
POR EL CORTE DE ENERGÍA

La Cooperativa Eléctrica infor-
mó que hoy viernes, de 12 a 12.30 
hs, habrá un corte de energía por 
obras de mantenimiento correcti-
vo en las líneas de media tensión, 
y que afectará a los siguientes ba-
rrios: Chacra II, Barrio Mutual, 
Barrio Buena Vista, y Barrio Profe-
sional.

El mencionado corte se llevará 
a cabo siempre y cuando las con-
diciones meteorológicas sean fa-
vorables para realizar los trabajos 
con seguridad.

RIO GRANDE
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
3 ºc

Mínima 
2ºc

Mínima 
2ºc

Máxima 
9 ºc

Máxima 
8ºc

Máxima 
7ºc      

Máxima 
9ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$98,78

Venta
$104,87

Venta
$0,1251

CLIMA

Compra
0,1201

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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